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議会への提言をお待ちしております！
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有	馬		尊	久	さん	（土淵町かっぱの茶屋）

わたしのひとこと

　

私
が
遠
野
に

住
み
始
め
て
６
年

に
な
り
ま
し
た
。

よ
う
や
く
水
に
も

慣
れ
、
今
は
縁
あ

っ
て
カ
ッ
パ
淵
近

く
に
開
店
し
た
「
か
っ
ぱ
の
茶
屋
」
の
運

営
の
お
手
伝
い
を
し
て
い
ま
す
。

　

茶
屋
の
前
の
ベ
ン
チ
に
座
っ
て
遠
く
の

山
の
景
色
を
眺
め
て
い
る
と
、
本
当
に
気

持
ち
よ
く
時
間
が
流
れ
て
い
き
ま
す
。
柔

ら
か
い
山
々
に
見
守
ら
れ
ゆ
っ
く
り
流
れ

る
時
間
に
身
を
ゆ
だ
ね
て
い
る
と
、
自
分

が
遠
野
物
語
の
世
界
と
リ
ン
ク
し
て
い
る

よ
う
な
気
が
し
て
き
ま
す
。
あ
あ
、
こ
れ

が
遠
野
マ
ジ
ッ
ク
な
ん
だ
な
。
こ
の
素
晴

ら
し
い
時
間
と
空
間
を
、
遠
野
を
訪
れ
る

観
光
客
の
皆
さ
ん
と
、
そ
し
て
地
元
の
皆

さ
ん
と
、
共
有
出
来
た
ら
い
い
な
。
今
は

そ
う
思
っ
て
日
々
を
過
ご
し
て
い
ま
す
。

　
こ
の
コ
ー
ナ
ー
は
、

市
民
の
皆
様
の
ま
ち

づ
く
り
の
夢
や
希
望

な
ど
を
掲
載
し
て
い

ま
す
。
掲
載
を
希
望

さ
れ
る
方
は
、
お
気

軽
に
当
事
務
局
ま
で

お
申
し
出
く
だ
さ
い
。

⃝欄に適切な
言葉を入れて

下さい

議会
だよりク イ ズ

その ❶   予算等審査特別委員会では、中山間地
域等直接支払交付金の○○地域振興活動加算
について質問がありました。
その ❷   ６月 24 日、○○小学校の３年生のみ
なさんが、社会科見学の一環で議場を見学し
ました。
その ❸   「こども本の森遠野」まもなくオープン。
○○の手で育てていきましょう。 

《応募方法》　クイズの答え・住所・氏名・年齢をお書
きのうえ、ハガキやメールでご応募ください。議会
だよりを読んだ感想や、議会へのご意見もお書き添
えください。ご意見等は、「市民の声」のコーナーで、
できるだけご紹介させていただきます。
　応募者の中から、抽選で３名の方にすずらん商品
券1,000円分をお贈りします。
（当選者の発表は発送をもって代えさせて頂きます。）
《あ て 先》 〒028︲0592���遠野市中央通り９番１号
　　　　　�遠野市議会事務局�宛
メールでも応募できます！！ ��gikai@city.tono.iwate.jp

《しめきり》　令和3年８月20日（金）（当日消印有効）

～議会だより 65号クイズの答え～
その①�173億5千万円　その②�市民　その③�森

この議会だよりの中に答えがあるので、
最初から最後まで読んでみてください

編 

集 

後 

記

　
議
会
で
は
、
年
に
一
度
市
民
と
の
懇
談
会
を

行
っ
て
き
ま
し
た
が
、
コ
ロ
ナ
禍
と
い
う
こ
と

も
あ
り
、
令
和
２
年
度
は
常
任
委
員
会
と
各
種

団
体
と
の
懇
談
会
が
中
心
と
な
り
ま
し
た
。

　
広
聴
広
報
常
任
委
員
会
で
は
、
広
く
市
民
か

ら
議
会
に
関
す
る
ア
ン
ケ
ー
ト
を
行
い
、
１
０

４
件
の
貴
重
な
ご
意
見
、
ご
要
望
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　
今
回
そ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
を
ど
の
よ
う
に

掲
載
し
た
ら
良
い
の
か
と
悩
ま
し
い
も
の
が
あ

り
ま
し
た
。

　
懇
談
会
に
期
待
す
る
も
の
は
、
市
全
体
の
課

題
や
地
域
に
関
す
る
課
題
に
つ
い
て
の
意
見
交

換
で
す
が
、
ア
ン
ケ
ー
ト
に
は
、
他
に
も
、
市

議
会
全
体
へ
の
意
見
と
し
て
、
特
に
も
議
会
、

議
員
活
動
に
厳
し
い
意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し

た
。
こ
れ
ら
も
真
摯
に
受
け
止
め
議
会
活
動
に

反
映
さ
せ
た
い
と
思
い
ま
す
。

　
今
後
も
議
会
と
し
て
、
市
民
と
の
密
度
の
濃

い
情
報
交
換
、懇
談
会
、ア
ン
ケ
ー
ト
等
を
行
い
、

当
局
と
の
議
論
を
深
め
、
市
民
に
と
っ
て
何
が

ベ
ス
ト
か
を
求
め
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
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